

Titel

Name

Talents Junge Fotografie / Kunstkritik

C/O Berlin fördert mit der Ausstellungsreihe *Talents* junge Fotografinnen und Fotografen wie auch Kunstkritikerinnen und Kunstkritiker, die sich an der Schwelle zwischen Ausbildung und Beruf befinden. Begleitet wird jede Einzelausstellung von einer Publikation, in der Bild und Text einen Dialog eingehen: Die Talente präsentieren sich und ihr Projekt einem breiten Publikum, stellen ihre Arbeit zur Diskussion und schaffen sich so ein öffentliches Forum, einen Experimentier- raum für junge deutsche und internationale Gegenwartsfotografie und Kunstkritik.

Talents Young Photography / Art Criticism

With the exhibition series *Talents*, C/O Berlin is supporting up-and-coming photographers and art critics who are launching their careers. Each solo exhibition is accompanied by a publication in which images and texts enter into a dialog: the emerging talents introduce themselves and their projects to a wider audience and put their work up for discussion, creating a public forum. With this project an experimental space for young contemporary photography and art criticism from Germany and abroad has been created.



CO Berlin

Talents xx . Titel Fotograf / Kritiker



Lives of the Unholy

Talents 34 Junge Fotografie / Kunstkritik

Krzysztof Pijarski / Kritiker

Lives of the Unholy

Krzysztof Pijarski



Deutscher Kunstverlag